

■ SANTA MARTA DE TORMES



El alcalde, David Mingo, y el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, con los más de 300 jugadores del Club Baloncesto Santa Marta en la inauguración del pabellón 'María Santos'. | ENE

La localidad estrena un pabellón "del siglo XXI" dedicado al baloncesto

Lleva el nombre de María Santos, la joven deportista santamartina fallecida ■ La instalación, de 1.500 metros y 450.000 euros de inversión, está ubicada en la avenida de Valladolid

EÑE | SANTA MARTA

La localidad santamartina inauguró ayer por la tarde el nuevo pabellón deportivo que se destinará para la práctica del baloncesto y que lleva el nombre de María Santos, deportista del club local desaparecida a los 22 años, que centró su corta vida en la práctica deportiva en el municipio, cuya camiseta con el número 7 luce ya en una de las paredes del recinto. Un gesto que ayer su hermano, Óscar Santos, en nombre de la familia, agradeció emocionado el apoyo y el cariño mostrados por su municipio.

Los vecinos, y sobre todo los aficionados al deporte, cuentan

con esta nueva instalación ubicada en la avenida de Valladolid, que utilizarán las más de 300 niñas que forman el Club de Baloncesto municipal.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, acompañado del presidente de la Diputación, Javier Iglesias, y del resto de la Corporación local, inauguraron el polideportivo de 1.500 metros cuadrados, que se ha hecho realidad en la parcela municipal de 6.000 metros cuadrados gracias a la inversión realizada con la ayuda de la Diputación.

La instalación ha supuesto un coste final de 450.000 euros (incluidos el suelo, los vestuarios y

los marcadores), de los que 220.000 han sido aportados por la administración provincial a través de los Planes Provinciales y otros 98.000 euros por el Consistorio, también gracias a la subvención de gastos directos de la Diputación, reconoce el primer edil.

Asimismo, Mingo reconoce la apuesta decidida del Consistorio "por la juventud, por la práctica del deporte y por los valores que conlleva, porque Santa Marta es una ciudad joven que respira deporte", que se refleja en los cerca de dos millones de euros invertidos en materia deportiva durante esta legislatura.

Por su parte, Javier Iglesias, destacó la labor realizada por el alcalde, "capaz de transformar de forma eficiente una sociedad tan compleja como es la de Santa Marta", que con la inauguración de este pabellón "vemos sustanciado el trabajo y las políticas de la Diputación".

La instalación deportiva consta de una pista con tres canchas de baloncesto, una longitudinal y otras dos transversales, a las que acompaña un módulo reservado para los aseos y otro para los vestuarios, tanto de jugadores como de árbitros, y otros independientes para el público general.

LOS DATOS

Construcción

La nave está construida de una estructura metálica, con cubierta y cerramiento laterales de chapa de tres metros de altura y aislante, además de un zócalo corrido y unas placas prefabricadas de hormigón que evitarán la entrada del frío, el agua y actúan como aislantes. El suelo es de hormigón pulido y pintado con las marcas de juego reglamentarias, cuenta con un lucernario que permitirá ahorrar energía con la entrada de luz natural.

Pista multideporte

En la cancha del nuevo pabellón situado junto a la autovía A-50, aunque será para uso mayoritario y fundamental de baloncesto, también se colocarán dos porterías, con la intención de que sea una pista multideporte y que pueda ser utilizada para practicar otras modalidades deportivas, como fútbol sala y balonmano.

MONTERRUBIO DE LA ARMUÑA



Comienzan las actividades de los niños

Los más pequeños de la localidad iniciaron ayer el programa de actividades culturales organizado por el Ayuntamiento con un taller en el que van a trabajar las emociones y la expresión de los sentimientos. | EÑE

CABRERIZOS



Primera sesión de bebecuentos del curso

La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos acogió ayer el inicio de la programación trimestral de cuentacuentos. La primera sesión estuvo dirigida a los bebés a los que Carioca recibió con 'Besos y achuchones'. | EÑE